



Extrait du OIEau

<http://www.iowater.org/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/article/un-enfoque-estrategico>

Un enfoque estratégico ...

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -

Date de mise en ligne : mardi 3 juin 2008

OIEau

La OIAgua había colaborado en la concepción, la realización y la publicación en 1999 de las "líneas directrices para la cooperación al desarrollo en el ámbito de los recursos hídricos : un enfoque estratégico hacia una gestión sostenible de los recursos hídricos" de la Dirección General de Desarrollo de la Comisión Europea.

Como los otros grandes proveedores de fondos, la Comisión Europea está reformando sus procedimientos de financiación de proyectos en los Terceros Países. El principal cambio consiste en pasar de un enfoque "proyecto" a un enfoque "sector". Esta reforma comenzó en 2002.

Un seminario, que tuvo lugar en noviembre de 2006 con la participación de la OIAgua, había reunido a una veintena de ejecutivos de las Delegaciones de la Comisión Europea.

La primera cuestión planteada era la definición de los límites exactos del "sector del agua".

La segunda cuestión era la definición de los documentos nacionales para el marco político e institucional del sector del agua.

Para las Delegaciones de la Comisión Europea, la reforma pasa también por la modificación de los procedimientos de gestión de las ayudas. Se añaden el análisis de las políticas y proyectos y el control de los resultados de las ayudas, así como la necesaria coordinación con los otros proveedores de fondos.

En octubre de 2007, el grupo de animadores de AIDCO, el Organismo especializado de la Comisión, solicitó a la OIAgua para preparar la revisión de las "líneas directrices", habida cuenta de la experiencia adquirida desde hace 8 años y de estas evoluciones.